

ABSTRAK

Citra Racindy. NIM : 3141111004. “Partispasi Masyarakat dalam Perlindungan dan Pemenuhan Hak Tumbuh dan Berkembang Anak di Kampung Badur Kelurahan Hamdan (Studi Kasus Yayasan Sosial Komunitas Peduli Anak dan Sungai Deli).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana partisipasi masyarakat dalam perlindungan dan pemenuhan hak tumbuh dan berkembang anak di Kampung Badur. Metode Penelitian yang digunakan adalah metode kuelitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara tidak terstruktur dan dokumentasi. Informan atau reponden dalam penelitian ini adalah 5 struktur keorganisasian Kopasude yang terdiri dari ketua umu, ketua bidang pendidikan, ketua bidang hubungan masyarakat, ketua bidang pendidikan, ketua bidang hukum dan HAM dan juga 5 anggota masyarakat yang berada di Kampung Badur yang terdiri dari 2 orang dewasa di Kampung Badur, 2 orang anak di Kampung Badur dan Kepala Lingkungan X Kampung Badur untuk meninjau bagaimana partisipasi masyarakat dalam perlindungan dan pemenuhan hak tumbuh dan berkembang anak di Kampung Badur. Adapaun teknik analisis data yang dilakukan melalui reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan serta analisis dengan deskriptif kualitatif. Hasil penelitian yang diperoleh bahwa masyarakat yang dalam hal ini Kopasude telah berpartisipasi terhadap perlindungan dan pemenuhan hak tumbuh dan berkembang anak. Adapun yang menjadi kendala yang dihadapi yaitu dari internalnya sendiri dimana orangtua anak-anak tersebut yang masih tidak mau anaknya di ubah menjadi lebih baik, juga dana dan SDM yang masih minim. Upaya yang dilakukan seperti mengadakan pengajaran di Sanggar Pendidikan yang berada di Kampung Badur yang didirikan oleh Kopasude bekerja sama dengan pihak swasta, perorangan dan lain-lain. Selanjutnya dalam pemenuhan hak tumbuh dan berkembang anak di Kampung Badur yang meliputi hak pendidikan, hak perkembangan fisik, perkembangan mental, perkembangan sosial, perkembangan spiritual dan juga moral dengan mengadakan kegiatan yang mempengaruhi perkembangan masing-masing anak.

Kata Kunci: Hak-hak Anak sebagai HAM, Perlindungan dan Pemenuhan Hak Anak, Partispasi Masyarakat.

